

DELIK HUKUM

Bank NTB Syariah dan Baznas NTB Resmikan Rumah Layak Huni (MAHYANI)

Syafruddin Adi - NTB.DELIKHUKUM.ID

Feb 4, 2025 - 10:04



Mataram NTB - Badan Amil Zakat Nasional Provinsi Nusa Tenggara Barat (BAZNAS NTB) bekerja sama dengan Bank NTB Syariah meresmikan Rumah Layak Huni (MAHYANI) bagi masyarakat di Desa Cendi Manik, Kecamatan Sekotong, Lombok Barat, pada Rabu, 22 Januari 2025.

Kegiatan tersebut dihadiri dan diresmikan langsung oleh Penjabat (PJ) Gubernur NTB, Hasanudin didampingi Ketua Baznas NTB, Dr. TGH. Muhammad Said

Gazhali, Lc., MA, dan Senior Executive Vice President (SEVP) Bisnis Bank NTB Syariah, H Muhammad Usman.

Dalam acara ini PJ Gubernur NTB juga mengapresiasi kinerja BAZNAS NTB dan Bank NTB Syariah yang telah bersama-sama memenuhi 30 persen kebutuhan rumah layak huni yang belum memadai di NTB.

“Saya bangga bisa berada disini karena program ini memang untuk masyarakat, program kerja dari Baznas NTB ini sangat mulia dan dapat berkolaborasi dengan Bank NTB Syariah yang merupakan langkah kongkrit dalam mengurangi ketimpangan sosial di lingkungan masyarakat kita”, ujar Hasanuddin dalam sambutannya usai melakukan peresmian Mahyani.

“di NTB, masih ada sekitar 30% masyarakat yang belum memiliki rumah layak huni, Rumah adalah kebutuhan manusia dan saya mengajak BAZNAS, Bank NTB Syariah, serta pihak – pihak terkait untuk bahu – membahu meningkatkan taraf hidup masyarakat kita melalui penyediaan pemukiman yang layak,” tambahnya.

Ketua Baznas NTB, Dr. TGH. Muhammad Said Gazhali, Lc., MA, menjelaskan bahwa program MAHYANI merupakan salah satu upaya prioritas BAZNAS dalam memenuhi kebutuhan rumah layak huni dengan mengalokasikan zakat perusahaan Bank NTB Syariah yang mendukung program ini.

“Zakat perusahaan Bank NTB Syariah yang kami kelola dialokasikan untuk program rumah layak huni, sisanya untuk program sanitasi, program stunting, program kesehatan, program pendidikan, program sekolah dan pemberdayaan ekonomi” ungkapnya.

Senior Executive Vice President (SEVP) Bisnis Bank NTB Syariah, H Muhammad Usman, menambahkan bahwa zakat perusahaan Bank NTB Syariah akan terus disalurkan untuk mendukung program sosial yang dirancang oleh BAZNAS NTB.

“Bersama BAZNAS NTB kami berkomitmen untuk terus membantu masyarakat, termasuk melalui program rumah layak huni seperti ini, sumber anggaran yang dialokasikan untuk membantu program ini berasal dari zakat perusahaan karena kita punya kewajiban sebagai perusahaan juga sebagai individu untuk mengeluarkan zakat yang bermanfaat untuk masyarakat dan terutama para mustahik yang memang wajib kita bantu” ungkapnya.

Acara peresmian ini juga dihadiri oleh Wakil Ketua I Baznas NTB, Dr. TGH. L. Pattimura Farhan, M.H, Wakil Ketua III Drs. H. Maad Umar, M.Pd, Wakil Ketua IV, Drs. H. Sahnun, M.Pd dan PJ Bupati Lombok Barat yang diwakilkan Ketua BAZNAS Lombok Barat, TGH. Taisir Al – Azhar.

Dengan kolaborasi yang semakin solid antara BAZNAS NTB dan Bank NTB Syariah berharap mampu menciptakan dampak positif yang lebih besar, khususnya dalam pengentasan kebutuhan dasar masyarakat NTB di masa mendatang. (Adb)